

2024/6/9م

تود شركة فولتامب للطاقة ش.م.ع.ع. إحاطة مساهميها الكرام بأن إحدى شركاتها التابعة ، شركة فولتامب لمحولات الجهد العالي ش.م.ع.م ، قد وقعت مؤخراً عقداً بتاريخ 2024/5/30 لتوريد محولات الطاقة فئة الجهد العالي لكبرى الشركات في مجال المشتريات الهندسية والإنشاءات (EPC) في الولايات المتحدة الأمريكية (USA) بقيمة 10.3 مليون دولار أمريكي ما يقارب 3.98 مليون ريال عماني ويعد هذا العقد مهماً من حيث المشروع وطموح الشركة لتوريد منتجات التكنولوجيا العالية إلى العالم المتقدم. وهذا سوف يساعد بشكل كبير على فتح أسواق جديدة وتحقيق مصداقية كبيرة للمنتج العماني والعلامة التجارية لشركة فولتامب يضاف إلى آفاق التصدير لسلطنة عمان، إن شاء الله .

Voltamp Energy SAOG wishes to inform its shareholders about one of its Subsidiary company, Voltamp Power SAOC recently signed a contract on 30/5/2024 to supply high-voltage Power Transformers to a major Engineering Procurement and Construction (EPC) company in United States of America (USA) for a value of USD 10.3 Million, nearly RO.3.98 Million. This order is significant in terms of the project and the ambition of the company to supply high technology product to the developed world. This will greatly help in opening new market and bring huge credibility to the Omani product and brand Voltamp and add to the export avenues for Sultanate of Oman, In Sha Allah.

محمد أحمد باشا
الرئيس التنفيذي

